

Pause au bord  
du lac de Lün.



Photo Oliver Fritze

TOURISME



## Échappée dans le Vorarlberg

TEXTE : AMANDINE GROSSE  
PHOTOS : OLIVER FRITZE

L'Ouest autrichien est une ode à la nature brute. Entre lacs turquoise et montagnes lunaires, la région du Vorarlberg snobe le temps qui court et éveille les sens pour composer sa mélodie du bonheur en famille, au gré des balades déconnectées.

Photo Oliver Fritze



Ci-dessus, la terrasse de l'hôtel Walliserhof, tout près de la piscine, offre une vue imprenable sur la montagne.

Ci-dessous, le restaurant de l'hôtel, où déguster le fameux schnitzel.

Page de droite, l'étang Alvier, à proximité de l'hôtel, est un plan d'eau naturel réchauffé grâce à l'énergie solaire.

Toutes les aventures débutent par un voyage en train. Celui en partance de Zurich longe un grand lac, dévoile lentement les cimes et provoque les premiers "Waouh". Le décor est planté, reste à poser ses valises dans la petite ville de Brand, où l'hôtel Walliserhof illustre parfaitement l'identité du Vorarlberg. Ici, le folklore a délibérément laissé place à une modernité dont l'esthétisme se fond avec élégance dans le décor. Niché au pied des montagnes, face à un torrent, ce design-hôtel kid-friendly a succombé sans faute de goût à l'esprit scandinave. Dans ce havre de paix, l'appel de la montagne résonne aussitôt. Pour prendre de la hauteur, le téléphérique est un joyeux périple qui fascine les petits et survole avec charme des paysages empreints de pureté et d'authenticité. Le lac de Lün est désormais à quelques dizaines de mètres. Le sentier qui l'entoure fait partie des nombreuses randonnées à faire en famille. L'après-midi, faire un saut dans l'étang Alvier, alimenté par l'eau de source de Brand, est un luxe revigorant qui rebooste les enfants et délasse les parents.

### Marcher sur les pommes de pin

Au petit matin, on saute dans le téléphérique pour rejoindre le restaurant éco-responsable Fröod. L'air pur et la vue panoramique nous font lever du bon pied. On y prend son petit déjeuner entourés de sapins, avant de débiter une des plus belles marches de la région,



Photos Oliver Fritze

Photo Oliver Fritze





Photo Oliver Fritze

le Natursprünge-Weg. Si la durée affichée avoisine les 2 heures, ce parcours nécessite en réalité le double pour ne pas épuiser les petits marcheurs et prendre le temps de s'attarder durant les onze étapes pédagogiques interactives illustrant la faune et la flore de la région. À mi-chemin, on déguste un grand bol de fromage blanc sucré à la confiture dans une ferme du coin pour bifurquer vers un autre parcours où toute la famille est invitée à se déchausser. Tour à tour, on marche pieds nus sur les pommes de pin, on clopine sur les rondins de bois et on s'enfonce dans le sable avant de courir à travers champs. Un sentiment de liberté qui atteint des sommets avec la luge sur rail où l'on dévale la pente en famille, à la manière d'un toboggan, à travers la vallée.

MERCI À L'OFFICE NATIONAL AUTRICHIEN DU TOURISME  
AUSTRIA.INFO  
ET AUX OFFICES DE TOURISME D'AUTRICHE,  
DE VORARLBERG, ET DE MONTAFON.



Ci-dessus, une des étapes du sentier Barfussweg invitant à redécouvrir la sensation de marcher pieds nus.

Ci-contre, l'aire de jeux du restaurant Frööd.

MÉLANIE PORTE DES VÊTEMENTS SOEUR ET POLDER,  
ET LE PETIT GARÇON, ARSENE ET LES PIPELETTES, SHOO POM.  
PELUCHE JELLYCAT.



**COMMENT Y ALLER**

Depuis Paris : Paris-Zurich en TGV Lyria (4 h 30) et trajet en voiture (1 h 50)

**OÙ DORMIR**

Hôtel Walliserhof  
Gufer 43  
6708 Brand  
www.walliserhof.at

**QUE FAIRE**

Balade autour du lac de Lün, sentier pédagogique et interactif Natursprünge-Weg, luge alpine (golm.at)...

**S'INFORMER**

vorarlberg.travel  
vorarlberg-alpenregion.at/  
brandnertal  
montafon.at